



## Communiqué de presse

Clichy, le 9 janvier 2012

### Les comédies musicales étaient à l'honneur lors du spectacle des Etrences à Clichy

---

Ce sont les comédies musicales qui étaient mises à l'honneur cette année avec la troupe de danseurs et de chanteurs créée spécialement pour l'occasion du spectacle des Etrences de Clichy. L'équipe municipale a partagé ce moment convivial avec les Clichois en leur souhaitant une bonne année 2012, placée sous le signe de la citoyenneté, de la solidarité, et de la créativité.



La salle était comble durant les quatre représentations qui ont eu lieu dans un théâtre Rutebeuf entièrement rénové et accessible pour les personnes à mobilité réduite grâce à son

**Contact Presse:**

Aurélie Sougnac

Responsable Médias

Tel. : 01 47 15 30 63 – 06 23 39 39 20

[aurelie.sougnac@ville-clichy.fr](mailto:aurelie.sougnac@ville-clichy.fr)

nouvel ascenseur. Pour la première fois cette année, les personnes âgées (presque 2 000 sur les 4 jours) ont pu profiter d'un spectacle de comédies musicales remettant au goût du jour les grands classiques des années 60 et 70 comme *Grease*, *Starmania* ou encore *West side story*.

Catherine Bérégovoy-Cottineau, conseillère municipale déléguée aux Retraités et aux Personnes âgées, a rappelé son attachement à la solidarité intergénérationnelle : « *Avec la troupe de jeunes danseurs que nous avons eu le plaisir de découvrir, nous avons eu un bel échange symbolique entre les générations. Dans les périodes tourmentées comme nous vivons en ce moment, ce qui compte c'est la solidarité entre les personnes âgées et les générations à venir. Et malgré nos âges avancés, nous sommes toujours aptes à nous mobiliser et à défendre nos acquis obtenus par nos aïeux* ».



Gilles Catoire, le maire de Clichy, a tenu à souhaiter une bonne année 2012 à tous les seniors alors que les vœux de la municipalité ont été supprimés par souci d'économie en cette période de crise.

A cette occasion, le maire a rappelé l'importance de ce rendez-vous de début d'année : « *Nous avons*

*supprimé les vœux mais nous ne souhaitons pas supprimer ce genre d'événements pour les seniors qui nous permettent de nous réunir et de partager un spectacle tourné vers l'humain. En maintenant ce spectacle nous faisons aussi travailler les intermittents du spectacle pour qui la période est également difficile* ».

Il a insisté aussi sur le lien intergénérationnel dans la commune et le lien social entre les élus et les seniors : « *Nous travaillons à la Ville à tisser ce lien et je salue le travail du Conseil des aînés et du CCAS qui y œuvrent régulièrement. D'ailleurs le 2 mai 2012, nous allons fêter les 400 ans de l'arrivée de Vincent de Paul comme curé de Clichy, et je souhaite que cette idée de solidarité perdure dans notre ville. Concernant les projets en cours à Clichy, il y a le chantier de la résidence Azur qui a déjà bien débuté, et la pose de la première pierre des travaux du nouveau bâtiment de la Fondation Roguet le 17 janvier prochain* ».

---

**Contact Presse:**

Aurélie Sougnac

Responsable Médias

Tel. : 01 47 15 30 63 – 06 23 39 39 20

[aurelie.sougnac@ville-clichy.fr](mailto:aurelie.sougnac@ville-clichy.fr)